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REQUERIMENTO n° 11212015 

'cÃMA MUNICIPAL DE ITAPEVI 	 Súmula: 	Solicita 	informações do 
APROVADO 

Em Plenário 	 Executivo junto ao órgão Competente, 
1 o MAR 2015 	 se há estudos para implantação de 

Academia ao Ar Livre, na Vila Santa 
te 	

Flora. 

REQUEIRO à Mesa, depois de ouvido o Douto Plenário na forma 

regimental vigente, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Jaci Tadeu da 

Silva, Prefeito Municipal, para que verifique junto ao Órgão competente, se há 

estudos para implantação de Academia ao Ar Livre, na Vila Santa Flora. 

Justificativa 

Senhor Presidente:-
Senhores Vereadores:-
Senhoras Vereadoras:- 

Refere-se a uma solicitação feita pelos munícipes locais a este 
legislador. As academias ao ar livre estimulam a prática de atividades 
físicas em todas as idades. Lembrando que, o foco das atividades físicas é 
fortalecer, alongar, relaxar, dar agilidade e promover a flexibilidade da 
maioria dos músculos do corpo humano. A grande vantagem é garantir 
saúde sem exigir grande esforço. Consideremos ainda que, a academia ao 
ar livre é atrativa, contribuindo assim para o combate do sedentarismo, 
ajudando na promoção da saúde da população. 

Sala das Sessões Bemvindo Moreira/Nery, 05 de janeiro de 2015. 

l' 
,driano Camargo Antonio 
(Gordo Cardoso) PSDB 
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